

Le POI communique :

Communiqué du groupe parlementaire LA FRANCE INSOUMISE – NUPES (7 octobre)

Israël – Palestine :

Pour une paix juste et durable, stop à l'escalade !

L'offensive armée de forces palestiniennes menée par le Hamas intervient dans un contexte d'intensification de la politique d'occupation israélienne à Gaza, en Cisjordanie et à Jérusalem Est. Nous déplorons les morts israéliens et palestiniens.

Nos pensées vont à toutes les victimes. L'escalade actuelle risque d'entraîner un cycle de violences infernales. La France, l'Union européenne et la communauté internationale doivent agir sans délai pour empêcher cet engrenage.

Dans l'immédiat, il faut obtenir un cessez-le-feu et la protection des populations. Toutes les parties doivent revenir à la table des négociations.

Pour qu'une paix juste et durable voit le jour, les résolutions de l'ONU, à commencer par la fin de la colonisation, doivent être activement mises en œuvre. Nous devons tous et toutes œuvrer dans ce sens.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE GROUPE PARLEMENTAIRE LA FRANCE INSOUMISE – NUPES

Le 7 octobre 2023.

ISRAËL-PALESTINE : POUR UNE PAIX JUSTE ET DURABLE, STOP À L'ESCALADE !

L'offensive armée de forces palestiniennes menée par le Hamas intervient dans un contexte d'intensification de la politique d'occupation israélienne à Gaza, en Cisjordanie et à Jérusalem Est. Nous déplorons les morts israéliens et palestiniens.

Nos pensées vont à toutes les victimes. L'escalade actuelle risque d'entraîner un cycle de violences infernales. La France, l'Union européenne et la communauté internationale doivent agir sans délai pour empêcher cet engrenage.

Dans l'immédiat, il faut obtenir un cessez-le-feu et la protection des populations.

Toutes les parties doivent revenir à la table des négociations.

Pour qu'une paix juste et durable voie le jour, les résolutions de l'ONU, à commencer par la fin de la colonisation, doivent être activement mises en œuvre.

Nous devons tous et toutes œuvrer dans ce sens.



Tweet de Jean-Luc Mélenchon (7 octobre)

Toute la violence déchaînée contre Israël et à Gaza ne prouve qu'une chose : la violence ne produit et ne reproduit qu'elle-même. Horrifiés, nos pensées et notre compassion vont à toutes les populations désemparées victimes de tout cela. Le cessez-le-feu doit s'imposer. La France doit y travailler de toutes ses forces politiques et diplomatiques. Les peuples palestinien et israélien doivent pouvoir vivre côte à côte, en paix et en sécurité. La solution existe, celle des deux Etats, conformément aux résolutions de l'ONU.

Tweet de Jérôme Legavre, député LFI, militant du POI (7 octobre)

Le déferlement haineux contre LFI accusé par les pires tenants de la réaction de soutenir le terrorisme est une honte. Le communiqué LFI contre l'escalade sanglante en Palestine honore ce mouvement. Cessez le feu immédiat ! Toute autre position ne peut que conduire à un carnage.

Paris, samedi 7 octobre 2023